



EVA MARIE UZCATEGUI/GETTY IMAGES

## ¿Por qué Dios está protegiendo a Donald Trump? (2024)

La pregunta que todos deberían estar haciendo

- Gerald Flurry
- [18/7/2024](#)

Todo el mundo está hablando de Dios tras el fallido intento de asesinato del pasado sábado.

“Sólo Dios impidió que ocurriera lo impensable”, escribió Donald Trump en su página web en las redes sociales.

Esta afirmación es obviamente cierta. Mucha gente lo está reconociendo. *Dios protegió al presidente Trump. Fue un milagro. Esto es una prueba de la mano de Dios.* Usted está oyendo tales declaraciones de muchos políticos y medios de comunicación.

PT

Los factores que han permitido que el Sr. Trump siga vivo hoy son demasiado dramáticos para descartarlos como una coincidencia. Está vivo gracias a un momento no planeado en el que mostró una gráfica y tuvo que girarse para mirarla. Está vivo porque una ráfaga de viento desplazó esa bala hacia la izquierda unos dos centímetros. Está vivo porque inclinó su cabeza en el ángulo perfecto en el momento perfecto. ¿Ve a Dios en estos detalles?

Trump está vivo a pesar de lo que un comentarista calificó como fallos de seguridad “apocalípticos”. El Servicio Secreto permitió que esto sucediera. Sabremos más en los próximos días y semanas. Pero sabemos que mucha gente en la comunidad de inteligencia y en las agencias federales está *desesperada* por evitar que Donald Trump vuelva al poder. Hay gente malvada que quiere a Donald Trump muerto. ¿Puede haber algo más despreciable que intentar matar a un presidente?

Pero todos sus esfuerzos han fracasado. Eso es *milagroso*. Cada vez más gente se da cuenta de ello, sobre todo después de este pasado sábado. ¿Lo ve *usted*?

Tiene que pensar en las implicaciones. Lo ocurrido *demuestra la existencia de Dios*. Aún más, demuestra *lo involucrado* que está Dios en los acontecimientos mundiales.

La pregunta que debe hacerse es *¿por qué* está Dios protegiendo a Donald Trump?

Dios hace las cosas por una razón. He oído a algunas personas decir que Dios perdonó a Trump para salvar a Estados Unidos. Eso es cierto, pero no es la respuesta completa.

Piense en esto: Dios también permitió que los demócratas robaran las últimas elecciones al presidente Trump. ¿Por qué? Dios permitió que el gobierno de Biden, y el de Obama antes que él, hicieran un daño enorme, trabajando para “transformar fundamentalmente” a Estados Unidos. ¿Por qué? Y ahora Él está claramente preservando la vida de Trump para llevarlo *nuevo* a la presidencia. ¿Por qué ahora, y qué ocurrirá después?

Las respuestas a estas preguntas son fundamentales para que *todo el mundo* las conozca. Y hay respuestas *verdaderas*, ¡respuestas seguras de la profecía bíblica!

## La clave para entender la profecía

¿Cuánto sabe acerca de la profecía bíblica? ¿Cómo puede estar seguro de que es fiable? Hay muchas ideas contradictorias al respecto, y muchas ideas disparatadas. ¿Cómo sabe qué creer?

Después de ver cómo Dios protegió al presidente Trump, estas son preguntas extremadamente importantes que debe hacerse.

Se supone que los cristianos deben seguir a Jesucristo. Note: Apocalipsis 19:10 nos dice que “el testimonio de Jesús es el *espíritu de la profecía*”. Jesús mismo hizo varias profecías, incluida una de las más largas e importantes de la Biblia: la profecía del Monte los Olivos (registrada en Mateo 24). No puede permitirse ignorar la profecía.

Sin embargo, el apóstol Pedro advirtió: “Ante todo debéis entender esto: que ninguna profecía de la Escritura es asunto de interpretación propia” (2 Pedro 1:20; traducción nuestra de la versión Revised Standard). En la profecía del Monte de los Olivos, Jesús mismo advirtió de los falsos profetas que engañaban a mucha gente (Mateo 24:11, 24). ¡Debe tener cuidado al estudiar este tema vital para asegurarse de que es correcto!

Esta obra cuenta con un historial de más de 75 años de pronósticos precisos de los acontecimientos mundiales basados en la profecía bíblica. La base de nuestro entendimiento se encuentra en el clásico libro de Herbert W. Armstrong, [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), que imprimimos y distribuimos gratuitamente a quien lo solicite. No hay mejor libro para entender esta vital tercera parte de su Biblia!

Este libro explica una verdad fundamental sobre nuestro mundo actual: Estados Unidos no sólo es la nación más influyente de la Tierra en estos momentos, sino que también es la nación principal en literalmente cientos de profecías bíblicas. El Sr. Armstrong explicó *por qué* es así. Demostró la identidad de Estados Unidos y Gran Bretaña en la profecía bíblica. La historia de su identidad, y su conexión con la nación bíblica de Israel, ¡es asombrosa, apasionante, reveladora!

No se pueden entender los acontecimientos en el mundo y en Estados Unidos sin conocer la verdad de este libro.

Una vez que disponga de esta llave para abrir la profecía bíblica, el futuro de Estados Unidos se aclarará. No sólo sabrá por qué esta nación ha alcanzado tales alturas sin precedentes de prosperidad y poder, sino que verá por qué Dios nos ha estado despojando de muchas de esas bendiciones y ha permitido un número creciente de maldiciones. Todo está explicado claramente, en detalle, en la profecía bíblica.

Mucha gente está sumida en la confusión y *ladesesperación* por los problemas que aquejan a Estados Unidos. Estas profecías bíblicas ponen todo en perspectiva y eliminan la incertidumbre y el misterio.

## Estados Unidos bajo ataque

El Sr. Armstrong murió en 1986. Desde aquel momento, Dios ha continuado revelando más entendimiento profético con base en los fundamentos de [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#).

Desde hace casi 15 años, me he enfocado en un puñado de profecías que dan un entendimiento asombroso de las maldiciones específicas que han estado afectando a Estados Unidos desde que Barack Obama llegó a la presidencia. La imagen de la profecía se ha ido aclarando con el tiempo. En 2013, poco después del segundo mandato de Obama, publiqué un folleto titulado [Estados Unidos bajo ataque](#) que exponía la verdadera naturaleza de las fuerzas diabólicas desplegadas contra esta nación. También explicaba por qué Dios lo permitía.

Cuando Donald Trump fue elegido en 2016, se produjo un acontecimiento extraordinario. En muchos sentidos, esas fuerzas malignas se vieron obligadas a retroceder. Pero lo ocurrido desde entonces demostró que esas fuerzas trabajaban diligentemente para subvertir al presidente, de forma cada vez más ilegal y descarada. Esto culminó con el robo de las elecciones de 2020 y la instalación de un régimen títere para continuar la agenda destructiva de Obama.

¡Se está librando una *guerra espiritual* por el futuro de Estados Unidos! He escrito mucho sobre 2 Reyes 14:26-28, un pasaje profético de una parte de la Biblia llamada los “profetas anteriores”, sobre un esfuerzo por “*raer* el nombre de Israel de debajo del cielo”. Como demuestra [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), ¡los descendientes modernos más prominentes de “Israel” a los que se hace referencia aquí son los estadounidenses!

Pero el versículo 27 concluye: “por tanto, [Dios] *lo salvó* por mano de Jeroboam hijo de Joás”. Este relato histórico de Dios utilizando a un hombre para salvar a la nación es en realidad una profecía sobre Estados Unidos en la actualidad. Donald

Trump es un *Jeroboam moderno*.

El entendimiento de esta profecía, y una profecía relacionada pero aún no cumplida en Amós 7, me llevó a pronosticar que el papel de Trump en el futuro de Estados Unidos no estaba completo después de un mandato. En realidad creí que él *ganaría* las elecciones de 2020 y seguiría siendo presidente. Él ganó, y sin embargo fue removido debido al robo electoral. Prácticamente todo el mundo decía que sus días en la política habían terminado. Sus enemigos políticos hicieron todo lo posible para que así fuera.

Sin embargo, basándome en la profecía bíblica, dije que volvería. [‘Por qué sigo creyendo que Donald Trump va a volver’](#) fue el primer artículo que escribí tras la toma de posesión de Joe Biden. He mantenido firme este pronóstico incluso cuando él ha sido atacado, vilipendiado, acusado, allanado y condenado.

Y debido a que Joe Biden ha sido presidente, la maldad de ese ataque satánico contra Estados Unidos ha quedado expuesta en un grado mucho mayor. Es *mucho más profundo* de lo que cualquiera de nosotros se había dado cuenta, ¡y Dios se está asegurando de que quede al descubierto!

## ‘No será asesinado’

En 2022, publiqué una versión dramáticamente ampliada de [Estados Unidos bajo ataque](#), con una explicación mucho más completa de las profecías tanto de la administración Obama como de la Trump y una exposición del desafuero de la Casa Blanca de Biden. Después amplí este libro en 2023. El capítulo final del libro es [“Donald Trump luchará por su regreso”](#).

A medida que los ataques personales y legales contra Trump se han intensificado en los últimos meses —y todos han fracasado estrepitosamente, uno tras otro tras otro—, algunos comentaristas se han mostrado preocupados por la posibilidad de que sus frustrados y desesperados enemigos acaben intentando asesinarlo. Pero como dije en un discurso público el mes pasado: “Hay gente que piensa, bueno, está bien, probablemente ganará si no le asesinan. Bueno, no va a ser asesinado. *No va a ser asesinado*—¿o cómo podría regresar y cumplir una profecía muy grande en Amos 7? Desde el principio siempre lo hemos dicho porque está en la profecía bíblica”.

¡Usted necesita saber por qué he estado tan seguro de esta profecía!

Entienda: ¡Yo *no* sabría *nada* de hacia dónde se dirige esta historia si no fuera por la profecía bíblica! *No tengo ninguna perspicacia especial propia*. ¡No soy más que un hombre débil e insignificante! Pero hay un Dios viviente en el cielo que no sólo altera el curso de las balas para proteger a un hombre para Sus propósitos, sino que ¡ha revelado esta verdad porque quiere que veamos Su mano en estos acontecimientos!

Se puede ver claramente la providencia de Dios en ese intento fallido de asesinato. ¡Usted necesita ver con la misma claridad Su providencia en *todo el drama* que se desarrolla hoy en Estados Unidos!

Necesita saber por qué Dios protege a Donald Trump. *Utilizará* a este hombre para “salvar” a Estados Unidos, como dice 2 Reyes 14. Pero, ¿con qué fin y durante cuánto tiempo? Muchas personas están depositando una gran fe en este ser humano para cambiar el rumbo del país. ¡Pero él también es sólo un hombre débil e insignificante! Nuestra fe debe estar en el gran Dios que le protege. Y para tener la perspectiva adecuada, debe ver el *panorama completo* de por qué Dios le está utilizando y con qué propósito.

*Estados Unidos bajo ataque* responde a estas preguntas. Explica plenamente las profecías de 2 Reyes 14 y Amós 7 y las sitúa en el contexto de otras profecías del tiempo del fin para Estados Unidos.

Los meses venideros van a ser extremadamente intensos para Estados Unidos y, a largo plazo, ¡la profecía advierte de un sufrimiento sin precedentes para nuestra nación! También explica por qué Dios permite que ocurra todo esto. Es la corrección de un Padre amoroso, y debemos prestarle atención.

¡Le insto a que solicite y lea estos libros para que pueda comprender y prestar atención al mensaje que Dios está enviando a través de Su extraordinaria intervención en estos acontecimientos!